

# Voyage en Julesvernie – Rencontre avec Guillaume Aubin au Museum d'histoire naturelle

Grâce à un partenariat avec la librairie La Géothèque, et dans le cadre du Festival de littérature du voyage « Nature nomade », les classes de 3C, 2B et 1 HLP1 ont rencontré ce lundi 7 novembre le nouveau parrain du concours « **Voyage en Julesvernie** ». Organisé pour la 2<sup>e</sup> année, ce concours d'écriture est destiné à l'ensemble des élèves de la cité scolaire, et les invite à explorer une ou plusieurs thématiques chères à Jules Verne, comme le rapport entre l'Homme et la Nature, la puissance de l'imagination, les liens entre rêve, progrès et science.



Quelques retours d'élèves quant à la rencontre :

**ECRIRE, c'est ... :**

- ...**découvrir** ce que l'on ne connaît pas encore, s'intéresser à d'autres cultures
- ...**donner vie** à des connaissances et du savoir pour créer de l'émotion
- ...**témoigner** sur des faits actuels de la société
- ...long !
- ...**être patient**, et avoir conscience que le manuscrit est repris par l'éditeur qui demande et conseille des changements
- ...un moment de liberté dont le résultat dépend de notre façon de voir le monde
- ...**voyager**

Après avoir évoqué son premier roman *L'Arbre de colère* et son travail d'écrivain (les élèves ont découvert que cela pouvait être très long de se faire publier, mais qu'on pouvait pour mieux découvrir les futurs lieux et personnages d'un roman), Guillaume Aubin leur a lu l'incipit qu'il a écrit tout spécialement pour eux et les a invités à le prolonger sous la forme d'une nouvelle de 2 à 4 pages, en leur rappelant que c'est en gagnant un concours de nouvelles qu'il est devenu écrivain.